Kantonsrat St.Gallen 01.15.03

Gültigkeit der Wahl von vier Ersatzmitgliedern

Botschaft der Regierung vom 31. März 2015

Herr Präsident Sehr geehrte Damen und Herren

Im Kantonsrat sind vier Vakanzen eingetreten. Die Wahl der Nachfolgerinnen oder der Nachfolger der ausgeschiedenen Mitglieder sowie die Feststellung der Gültigkeit der Wahl richten sich nach Art. 54 und 56 des Gesetzes über die Urnenabstimmungen, sGS 125.3, sowie Art. 29 der Vollzugsverordnung dazu, sGS 125.31. Scheidet ein Mitglied aus dem Rat aus, wird das erste Ersatzmitglied als Nachfolgerin oder Nachfolger bezeichnet. Ist ein Ersatzmitglied gestorben oder wahlunfähig oder lehnt es die Wahl ab, rückt das nächstfolgende an seine Stelle. Massgebend ist das im Amtsblatt vom 26. März 2012 auf den Seiten 905 ff. veröffentlichte Protokoll der Erneuerungswahl des Kantonsrates vom 11. März 2012.

Mit Schreiben vom 6. Januar 2015 erklärte Roman Brändle, Bütschwil, auf Ende der Februarsession 2015 seinen Rücktritt aus dem Kantonsrat. Roman Brändle wurde als Vertreter der Liste 04 (SVP Schweizerische Volkspartei, Hauptliste) des Wahlkreises Toggenburg in den Kantonsrat gewählt. Das erste Ersatzmitglied, Christian Spoerlé, Ebnat-Kappel, ist für den per Ende Juli 2013 zurückgetretenen Heinz Habegger nachgerückt. Das zweite Ersatzmitglied, Mirco Gerig, Unterwasser, ist für den per Ende Juni 2014 zurückgetretenen Heinz Güntensperger nachgerückt. Das dritte Ersatzmitglied, Ivan Louis, Nesslau, erklärte sich mit Schreiben vom 13. Januar 2015 bereit, die Wahl anzunehmen.

Mit Schreiben vom 17. Februar 2015 erklärte Heinz Wittenwiler, Krummenau, auf Ende der Februarsession 2015 seinen Rücktritt aus dem Kantonsrat. Heinz Wittenwiler wurde als Vertreter der Liste 05 (FDP.Die Liberalen Toggenburg, Hauptliste) des Wahlkreises Toggenburg in den Kantonsrat gewählt. Nachdem das erste Ersatzmitglied, Heini Alder, Bächli-Hemberg, auf das Mandat verzichtet hat, erklärte sich das zweite Ersatzmitglied, Kilian Looser, Stein, mit Schreiben vom 25. Februar 2015 bereit, die Wahl anzunehmen.

Mit Schreiben vom 19. Februar 2015 erklärte Franziska Wenk, St.Gallen, auf Ende der Februarsession 2015 ihren Rücktritt aus dem Kantonsrat. Franziska Wenk wurde als Vertreterin der Liste 04 (GRÜNE, Hauptliste) des Wahlkreises St.Gallen in den Kantonsrat gewählt. Nachdem sowohl das erste Ersatzmitglied, Basil Oberholzer, St.Gallen, als auch das zweite Ersatzmitglied, Clemens Müller, St.Gallen, sowie das dritte Ersatzmitglied, Robert Furrer, St.Gallen, auf das Mandat verzichtet haben, erklärte sich das vierte Ersatzmitglied, Thomas Schwager, St.Gallen, mit Schreiben vom 10. März 2015 bereit, die Wahl anzunehmen.

Mit Schreiben vom 24. Februar 2015 erklärte Karin Ilg, Rapperswil, auf Ende der Februarsession 2015 ihren Rücktritt aus dem Kantonsrat. Karin Ilg wurde als Vertreterin der Liste 08 (glp Grünliberale und Junge Grünliberale) des Wahlkreises St.Gallen in den Kantonsrat gewählt. Das erste Ersatzmitglied, Sonja Lüthi, St.Gallen, erklärte sich mit Schreiben vom 4. März 2015 bereit, die Wahl anzunehmen.

Unter Vorbehalt Ihrer Feststellung der Gültigkeit der Wahl haben wir als zu Mitgliedern des Kantonsrates gewählt erklärt:

- Ivan Louis, Student, B. A. HSG in Law and Economics, Kirchweg 672, 9650 Nesslau;
- Kilian Looser, Gemeindepräsident, Breitenau 564, 9655 Stein;
- Thomas Schwager, Umweltberater NDS, Regionalverantwortlicher Carsharing, Cunzstrasse 19, 9016 St.Gallen;
- Sonja Lüthi, Dr.oec. HSG, M. Sc., Leiterin Neue Energien, Steigerstrasse 4, 9000 St.Gallen.

Herr Präsident, sehr geehrte Damen und Herren, wir beantragen Ihnen die Gültigkeit der Wahl festzustellen.

Im Namen der Regierung

Heidi Hanselmann Präsidentin

Canisius Braun Staatssekretär

bb_sgprod-847800.DOCX 2/2